Don Perplejo Confundido Doña Tresoluta Desconfiada Electores del Unquay. Gresente. ABRA Y LEA VER

Señores Don Perplejo Confundido y Doña Irresoluta Desconfiada

Electores de la República Oriental del Uruguay

#### PRESENTE

Al elector defraudado con un debate político ficticio que encubre los verdaderos problemas del país.

Montevideo, octubre de 1984

Señores Don Perplejo Confundido y doña Irresoluta Desconfiada De nuestra consideración

#### Estimados Señores:

Si Uds, al igual que la gran mayoría de nuestros compatriotas, desean la solución de los múltiples problemas uruguayos de modo civilizado y dentro de un régimen socio-económico de inspiración cristiana;

Si en consecuencia están conscientes de que son presupuestos básicos de la normalidad institucional, la integridad de la familia y el respeto a la propiedad privada, la armonía social y la libre iniciativa, la protección y amparo de los más débiles como garantías para los verdaderos derechos de las minorías;

Si Uds. quieren un Uruguay soberano, internacionalmente respetado e internamente libre de la violencia subversiva;

Si, en una palabra, ambicionan un Uruguay Auténtico, Cristiano y Fuerte...

ENTONCES, UD., DON PERPLEJO, TIENE RAZON PARA ESTAR CONFUNDIDO; Y UD., DOÑA IRRESOLUTA, POSEE SOBRADOS

MOTIVOS PARA ESTAR DESCONFIADA.

En realidad, ¿qué esperanza puede depositar en estos momentos el uruguayo auténtico —pacífico, ordenado y deseoso de la normalidad institucional— en candidatos que mancomunadamente pregonan la destrucción de los valores que él más aprecia, valores que son el fundamento natural de nuestro modo de ser hispano-americano y cristiano, y que proponen sustituírlos por los de un régimen socialista, el cual donde quiera que haya sido implantado es sinónimo de opresión y miseria?

Don PERPLEJO y doña IRRESOLUTA, si Uds. creen que estamos exagerando, digannos, por favor, si hay entre las grandes candidaturas alguna que como la inmensa mayoría de los uruguayos sea adversa al socialismo o, si no pueden encontrarla, podrían decirnos cuál es la menos radicalmente socialista?

Para facilitarles esta ardua tarea, la TFP les ofrece un resumen de las posiciones ideológicas fundamentales de los tres principales grupos políticos y de sus respectivos líderes. Acompañamos una nota bibliográfica para el caso que tids., no encontrando suficiente este material para elucidar esta PERPLEHDAD y acabar con esa IRRESOLUCION deseen profundizar y conferir nuestras citaciones.

RAPIDO VISTAZO A LA POSICION IDEOLOGICA DE LAS 3 GRAN-DES CORRIENTES POLÍTICAS URUGUAYAS.

# 1. Partido Colorado: candidatura Sanguinetti-Tarigo

En síntesis, esta postulación se reconoce socialista, autogestionaria e influenciada por el principal ideólogo del Frente Amplio; a favor de la intervención extranjera en el país en materia de derechos humanos; proclive a suprimir el Ejército uruguayo; y pro Nicaragua Sandinista.

# • Autogestión socialista e influencia del Frente Amplio

El Dr. Sanguinetti repetidas veces se ha identificado con la Social-Democracia, que es la designación que a si misma se da la Internacional Socialista, y el Partido Colorado fue invitado a participar de reuniones de dicha Internacional. El programa de esta colectividad propicia con insistencia, y como gran novedad, la AUTOGESTION<sup>(1)</sup>.

Este régimen socio-económico está en franco desprestigio, es rechazado por los obreros franceses; no ha conseguido en país alguno el apoyo de los trabajadores, siendo que este es el presupuesto del sistema <sup>(2)</sup>; rotundamente fracasó en Yugoslavia y en Perú, así como en experiencias voluntarias suculentamente socorridas por Bancos y contando a su cabeza con líderes excepcionales <sup>(3)</sup>. La autogestión es, por lo demás, la meta última del Comunismo, como expresamente lo declara la propia Constitución de la URSS. <sup>(4)</sup>

No es de extrañar, entonces, que el compañero de fórmula del Dr. Sanguinetti, el Dr. Tarigo, reconozca la "importante" influencia del Cr. Astori en la formulación ideológica de su corriente política, a pesar de que este connotado ideólogo del Frente Amplio es el principal promotor de la autogestión en el país. (5) Y, como para no dejar la menor duda, el candidato colorado a la Vicepresidencia remata declarando que lo que él envidia del Frente Amplio es ni más ni menos que a su líder Seregni (1) (6). Con similar prédica el candidato a la Intendencia de Montevideo de estos mismos sectores, el Dr. Aquiles Lanza, "propone estimular la cogestión y la autogestión", afirmaciones que son alegremente reproducidas por uno de los semanarios del Frente Amplio. (7)

# Intervención extranjera en el país y supresión del Ejército uruguayo

El candidato de los sectores mayoritarios del Partido Colorado sorprendió a la opinión pública uruguaya a fines del año pasado al declararse partidario de la intervención extranjera en el país para quien quiera defender, o solo "promover", unos vagos e indefinidos derechos humanos<sup>®</sup>). Por su parte, el Dr. Tarigo se declara partidario de "suprimir", lisa y llanamente, el Ejército uruguayo... porque lo encuentra meramente "simbólico". (9)

## • Defensa del régimen marxista de Nicaragua

Completando la caracterización ideológica socialista de la actual mayoría colorada, el Pro-Secretario del Comité Ejecutivo Nacional de este partido, y encargado de las relaciones internacionales, Sr. Roberto Asiain, de regreso de una visita a Nicaragua, hace un caluroso elogio del régimen marxisto-clerical de aquel sufrido país.<sup>(10)</sup>

#### 000

Ante todo esto, ¿quién podría considerar la candidatura mayoritaria del Partido Colorado como expresiva del Uruguay auténtico?

# 2. Partido Nacional - Candidatura Zumarán-Aguirre

En una palabra, esta opción electoral procura mostrarse más radical que los socialistas europeos y más izquierdista que el propio Frente Amplio.

# El reformismo blanco escandaliza hasta a los socialistas españoles.

Los sectores "mayoritarios" del Partido Blanco —y como si estuviesen disputando una carrera de izquierdización con sus congéneres del batllismo y del Frente Amplio— responden al alineamiento colorado con el socialismo europeo (Suecia, Francia, España), criticando dichos modelos socialistas por encontrarlos moderados y por descuidar las reformas de la estructura social capitalista. Incluso, la izquierdización del Partido Nacional, impulsada por el ferreirismo, llegó a asustar a la delegación de políticos españoles izquierdistas que visitó hace poco nuestro país. Dichos políticos recomendaron moderación a los blancos, pero éstos no concordaron en ablandar sus proyectos de reformas(17).

# • Mejor intérprete de la base marxista de lo que seria Seregni

Por su parte, "Unidad Popular", órgano del Movimiento Nacional de Rocha —cuyo nombre coincide con el de la agrupación marxista chilena que condujo al poder a Allende y que parece un sinónimo más cargado de izquierdismo que el del Frente Amplio—se empeña en demostrar que el Partido Blanco está ideológicamente más a la izquierda que los dirigentes liderados por Seregni. Con este propósito acusa a los líderes del Frente Amplio de desmovilizar a las bases, de combatir más a los blancos que al régimen militar, en fin, de descuidar la defensa de los tupamaros presos, llegando en esto al borde de inocentar a los subversivos (2)

# • Reforma Agraria, Cogestión y Autogestión

Por otro lado, es sabido que el sector de W. Ferreira es ardoroso partidario de la Reforma Agrana, la cogestión y la autogestión socialistas.

## Vicepresidente de la Internacional Socialista alaba el ferreirismo blanco.

Ante esto, a nadie extrañará que el vicepresidente de la Internacional Socialista, el chileno Anselmo Sule (ex presidente de la "Unidad Popular" en tiempos del gobierno marxista de Allende) venga a Uruguay a alabar la izquierdización infundida por Ferreira Aldunate en el Partido Blanco, transformándolo de un partido conservador en otro de carácter socialista (3) Varios líderes socialistas latinoamericanos han visitado el país última-



mente para solidarizarse con Ferreira Aldunate.

000

Por lo anterior, tampoco se puede considerar a la candidatura Zumarán-Aguirre como expresiva del Uruguay auténtico.

# 3. Frente Amplio: candidatura Crottogini

Esta agrupación es por antonomasia el lugar del marxismo en Uruguay.

# • Simpatias por el comunismo

Su principal candidato, el Dr. Crottogini, como para indicar que su postulación no representa un agudo y desteñido marxis-

mo, expone sin ambages sus simpatías por el comunismo. En entrevista a la revista "Aquí" afirmó que nunca se afilió al Partido Socialista (recordemos que en este partido se originó el Movimiento Tupamaro) pese a sentir grandes afinidades con el mismo, porque comprendió que el comunismo "tiene tantas cosas buenas a su favor"(!) (14).

 Extinción de la propiedad, estatización y disolución de la sociedad en grupúsculos autogestionarios.

El programa del Frente Amplio acaba con la propiedad privada en el campo, estatiza el sistema bancario, disuelve la empresa, la escuela, y, en el fondo, cualquier organización, transformando todo en grupúsculos autogestionarios... Es el socialismo marxista puro y duro (15).

#### 000

Finalmente, y confirmando el carácter socialista de las corrientes políticas mayoritarias, los señores Sanguinetti, Zumarán y Seregni prometieron participar en la última reunión de la Internacional Socialista realizada recientemente en Río de Janeiro. Prontos a viajar para el vecino país, causas meramente circunstanciales de último momento, impidieron la asistencia de los candidatos colorado y blanco.

# 000

Si después de estudiar los antecedentes que aquí la TFP le ofrece, don PERPLEJO ve clare la situación y doña IRRESOLU-TA se decide a confiar en una candidatura que interprete sus ideales y dé garantíes a las mayorías no-socialistas de Uruguay, les pedimos encarecidamente que nos escriban dándones a conocer tan importante descubrimiento.

¿O, será que, por el contrerio, el análisis de lo que dicen y prometen los candidatos deja a Don PERPLEJO más CONFUNDIDO y a doña IRRESOLUTA más enfáticamente DESCONFIADA y no atinen a quién votar ni saben qué hacer?

Si ese fuera el caso, esperen entonces nuestra próxima carta y desde ahora les recomendames que leen el próximo libro de la TFP:

"El Uruguay Auténtico: el gran prescripto de los adalides de la desprescripción — Clamor de alerta y prepuesta constructiva para antes y después de las elecciones".

# Dep. Legal 198503 No. ESPECIAL Bol. TRADICIÓN FAMILIA PROPIEDAD

#### FUENTES DONDE SE PUEDE CONFIRMAR LO DICHO

- ( 1) cfr. Discurso del Dr. Julio Maria Sanguinetti en la Convención del P. Colorado. "El País" 19.8.84. Igualmente alocución del mismo en el Palacio Peñarol al ser proclamado candidato del Batllismo. "La Semana Uruguaya" 17.7.84.
- ( 2) cfr. Daniel Mothé, "La Loi Auroux", mode d'emploi" en revista "Autogestions", Nº 10 été 1982, p. 46.
- ( 3) cfr. "L'Autogestion c'est pas de la tarte!, Marcel Mermoz, Seuil, 1978, 240 páginas, "L'Autogestion au quotidien", "Le Monde Dimanche", 10.1.82.
- 4) cfr. "Constitución Ley Fundamental de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas", 7.10.77, Moscú, Edit. "Progreso", 1980 p. 5.
  - 5) cfr. Entrevista de revista "Guambia", julio, 84.
- 6) cfr. Idem. anterior.
- 7) cfr. "Aqui", 21.8.84, p. 11.
- 8) cfr. "Busqueda", 12.10.83.
- ( 9) cfr. "La Semana de El Día", 4 al 10.8.84, p. 11. (10) cfr. "Opinar", 2.8.84, p. 11.

- (11) cfr. "La Democracia", 10.8.84, p. 20. (12) cfr. "Unidad Popular", 11.7.84, p. 3 y 5. (13) cfr. "El Nuevo Tiempo", 16.8.84.
- (14) cfr. "Aqui", 28.8.84.
- (15) cfs. "Bases Programáticas de la Unidad líneas fundamentales de acción y Medidas de Emergencia", en "La Hora" Nº Especial, 11.8.84. Declaración de la Convención de PDC reunida el 18 y 19.8.84, en "Aquí", 21.8.84.

## SOBRE TODO Y EN PRIMER LUGAR LEA. ESTUDIE Y CONFIE-RA CON LA REALIDAD EL LIBRO DE LA TFP:

EL URUGUAY AUTENTICO: EL GRAN PROSCRIPTO DE LOS ADALIDES DE LA DESPROSCRIPCION.

CUPON DE PEDIDO
Deseo recibir gratuitamente ( ) ejemplares de esta carta.
Deseo recibir gratuitamente ( ) ejemplares de las tres cartas: N.º 1 "Ver",
N.º 2 "Juzgar" y N.º 3 "Actuar".
Deseo recibir ( ) ejemplares del libro: "El Uruguay autóntico: el gran
prescripto de los adalides de la despreacripción - Clamor de alerta y propues-
te constructiva para entes y después de las elecciones)". (Valor del ejemplar
N\$ 50)
STANDARD SECURITY A RESIDENCE OF STREET, SALES AND ADDRESS OF STREET, SALES
Nombre
Dirección Teléfono
Ciudad Departamento
Dirigirse a: SOCIEDAD URUGUAYA DE DEFENSA DE LA TRADICION, FAMILIA Y PROPIEDAD. Javier de Viana 2384. Tel.: 49 82 56. Montevideo